



楽しくて力のつく学校
石部小学校 校報 第108号
平成30(2018)年3月15日

Tel : 77-2030
Fax : 77-673

子どもたちも芝生も、立派に成長しました お世話になった保護者・地域の皆様、 1年間本当にありがとうございました！

今年の冬は、気温が非常に低く寒い日が続きましたが、3月になりようやく春の陽射しが降り注いできました。少しずつ温かくなり、季節は確実に春に向かっています。明日は卒業式です。運動場やプール等、更に芝生が完成して初めてを迎える卒業式。子どもたちは、毎日元気に勉強や卒業式の練習に励んでいます。先日は、インフルエンザが流行る中、「6年生を送る会」を開催しました。インフルエンザのため開催日を水曜日から金曜日に延期しましたので、参観していただけなくなってしまった方もおられると思いますが、やむをえぬ事情でしたのでお許しください。大変素晴らしい「6年生を送る会」であったと思います。

さて、今年度は運動場の芝生化とその後の管理という大変な活動があったのですが、保護者、地域の皆様の温かいご支援とご理解により、大きな問題や事故も無く、何とか1年間無事に過ごすことができました。本当にありがとうございました。我々職員一同も、子どもたちの成長を願って一所懸命に取り組んできましたが、まだまだ至らぬ点が多々あったと思います。いろいろとご迷惑をお掛けすることもありましたが、子どもたちは、立派に大きく成長してくれたと思います。これも、保護者・地域の皆様方のご理解、ご協力のおかげだと感謝しています。来年度も職員一同、子どもたちのために頑張って参りますので、引き続きご支援をよろしくお願いします。



「6年生入場」

「1年生の発表」

「2年生の発表」

「ありがとう！六年生！」 六年生を送る会

3月2日（金）にインフルエンザによる学級閉鎖のために延期しておりました「六年生を送る会」が開催されました。曇り空で肌寒い中、たくさんの方に参観いただきました。

各学年それぞれが工夫を凝らし、六年生への感謝の気持ちを伝えました。どの学年も六年生にお世話になって「ありがとう」の気持ちが伝わる内容でした。最後に六年生が石部小学校を引き継いでくれる在校生に合唱「遙か」(GReeeN)と呼びかけをしましたが、涙ぐんでいる児童も見られ、感動的な「六年生を送る会」でした。

計画から準備、当日の運営、後片付けまで頑張ってくれた五年生のみなさん、本当にお疲れ様でした。とても良い「六年生を送る会」をありがとうございました。



「3年生の発表」



「4年生の発表」



「5年生の発表」



「6年生の発表」



「6年生退場」

＜ 来年度の学習や主な行事予定について ＞

先月号でもお知らせしましたとおり、来年度から新学習要領の移行措置が始まります。授業時間数の増加等に伴い、日課表の変更を行います。下記のとおり変更になります。

また、来年度の主な行事の日程をお知らせします。(予定ですので変更する場合もあります。その場合は、できるだけ早くお知らせします。)

日課表の変更

月曜日：4年生以上…クラブ・委員会の無い日も全て6時間授業となります。

水曜日：全学年 …全校5時間授業になります。ただし、下校時間は、昼休みが短くなり、全校14:40下校となります。

主な行事予定

- ・学習参観、PTA総会： 4月28日（土）2校時（9:40）～
- ・家庭訪問 : 5月 7日（月）～11日（金）14:00～
- ・うみのこ学習 : 5月16日（水）～17日（木）
- ・修学旅行 : 5月23日（水）～24日（木）
- ・校内音楽会 : 6月13日（水）2, 3校時
- ・運動会 : 9月22日（土）
- ・親子人権集会 : 10月10日（水）時刻は未定（午前中）
- ・スキー教室 : 2月 1日（金）
- ・石部学遠足 : 1年・3年・5年(期日未定)がそれぞれ学習に合わせて行います。
他学年は、石部学遠足としては行わず、各教科の学習で見学を行います。
- ・親子活動 : 2年・4年・6年が行います。実施時期・内容等は、それぞれのPTA学級委員を中心に、参観日等の日に合わせて決定します。

《教職員の働き方改革について》

詳しい内容につきましては、別の文書でも配布しますが、教職員の過労死や精神疾患による病気休業の増加等、教職員の働き方改革が叫ばれています。湖南省は文部科学省委託「業務改善加速のための実践研究」指定を受け、働き方改革に取り組んでいます。これは、教職員の健全な働き方が、子どもたちの健全な学習に繋がるからです。ご理解をお願いします。